

Es Quintana Roo estado estratégico en trasiego de cocaína

Cárteles mexicanos lideran el trasiego mundial de cocaína, de acuerdo con un informe de la Organización de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC, por sus siglas en inglés). Y el estado de Quintana Roo resulta estratégico en el tráfico del estupefaciente por las vías aérea y marítima. De acuerdo con el informe "Global Report on Cocaine 2023. Local dynamics, global challenges", los vuelos clandestinos se efectúan a lo largo de la costa del Pacífico de América Central. Atraviesan el espacio aéreo mexicano cerca de la frontera con Guatemala.

https://lucesdelsiglo.com/2023/05/25/es-quintana-roo-estado-estrategico-en-trasiego-de-cocaina-local/